

Basar Kreuzkirche rund ums Kind

Lüdenscheid – Am Samstag, 11. Februar, findet in der Zeit von 14 Uhr bis 16 Uhr im Gemeindehaus der Kreuzkirchengemeinde an der Worthstraße 55 der nächste Kinderkleiderbasar statt. Auf zwei Ebenen bieten dann die Verkäufer von Kleidung über Schuhe bis zu Spielzeug alles rund ums Kind an. Die Räume sind über Fahrstühle zu erreichen. Im Café-Bereich des Basar werden den Besuchern frisch gebackene Waffeln, Kaffee und Herzhaftes angeboten. Wer selbst an dem Tag an einem Stand anbieten möchte, findet weitere Hinweise dazu auf der Homepage www.kreuzkirche-online.de Der Erlös ist für den Förderverein, Bereich Kinder- und Jugendarbeit, bestimmt.